

新2・3年の三丘生へ

府立学校は、新型コロナウイルス感染症対策のため4月7日まで休校措置となっていました
が、4月3日、大阪府教育庁は5月6日までの休校措置延長を決定しました。

新年度の開始を心待ちにしていた皆さんにとっては、大きな落胆とともに悲痛な思いを
抱いていることと推察します。

特に、部に所属する3年生の中には、引退を控えた春の大会や発表会等に参加できな
いかもしれない人たちがいます。三国丘高校でクラブの仲間とともに多くの時間を過
してきた皆さんが、このような形で部活動に終止符を打たなければならないとしたら、生
徒指導部、また部顧問として関わる教員にとっても痛恨の極みであります。また2年生に
とっても、部活動に費やす大切な時間が奪われている状況は、大きな損失に違いありま
せん。

この情勢がいつまで続くか誰も予想できませんが、1か月後の学校再開の日を信じて、
今できることを各自が考え、不要不急の外出は控えながら、感染予防の努力を怠らず、
常に向上心を持って毎日を過ごしてもらいたいと思います。

三丘生の皆さんが、このような事態でも自宅学習活動を含め規則正しい生活習慣を
確立すると疑いませんが、学校が再開できたとき、学習活動をはじめ学校生活をしっかりと
取り組めるかは、まさにいまの過ごし方が問われるということを肝に銘じてください。

今後も、WEBページを利用して様々な連絡や登校指示が出されるため、こまめに
チェックすることを忘れずに対応してください。

令和2年4月7日

生徒指導部

